

**"CEMICAL" SE ENCUENTRA
CELEBRANDO 45 AÑOS**

El Centro Médico Integral, más conocido como "Cemical", y ubicado en calle Carrera N° 1187, que ha servido con sus servicios médicos a varias generaciones de caleranos y pacientes de varias otras comunas de la región, se encuentra cumpliendo su 45º aniversario, tenido a su haber el hecho de haber sido el primero de este tipo de establecimientos de servicios médicos en la zona donde se atendía en varias especialidades. Actualmente, su director es Leonardo Básaez